

Rénovation de menuiseries en Outre-Mer

Les professionnels réunionnais ont testé en avant-première la nouvelle formation FEEBAT dédiée

Fin juin, 11 professionnels de la rénovation énergétique ont testé l'une des nouvelles formations développées par FEEBAT pour les territoires d'Outre-mer. Dédiée au remplacement des menuiseries dans les territoires ultramarins, celle-ci a remporté tous les suffrages.

Une des 4 nouvelles formations développées par FEEBAT pour l'Outre-mer

Programme national métropole et Outre-mer, FEEBAT propose déjà des modules de formation à la rénovation énergétique pour les territoires ultramarins, dont le module RENOVE DOM. Pour une montée en compétences toujours plus pertinente face aux enjeux de rénovation énergétique des bâtiments et adaptée aux exigences de qualité des travaux, mais aussi aux besoins et pratiques des professionnels d'Outre-mer, FEEBAT a souhaité proposer de nouveaux modules de formation dédiés.

Sous l'impulsion des Pouvoirs publics et de l'ADEME, et en lien avec les experts locaux (coordination FRBTP avec AQUAA, Chambre des métiers de la Réunion-CIRBAT, EQUINOXE, IMAGEEN, VERSO CONSULTING, WATT SMART), FEEBAT a lancé la conception de 4 modules adaptés aux spécificités des territoires ultramarins : Petite climatisation, Chauffe-eau thermodynamique individuel, Couverture-Bardage et **Menuiseries**. **A quelques semaines de son déploiement, prévu à la rentrée, celle-ci a pu être testée en avant-première par des professionnels locaux.**

« Remplacement des menuiseries », testée et approuvée par les professionnels réunionnais



Présentation et utilisation des nouveaux supports de formation et guide du stagiaire, mise en pratique sur plateau technique du centre de formation d'accueil, etc. : ces 3 journées pilotes ont été particulièrement appréciées par les professionnels.

Ils ont notamment souligné la richesse et l'exhaustivité de cette future formation FEEBAT, les nouvelles modalités associées, mixant quizz, études de cas, théorie et mise en pratique.

Témoignages

"3 jours, c'est bien. Ça a permis de voir les attentes climatiques actuelles par rapport au logement. J'ai une autre vision des menuiseries aujourd'hui, opposée à ce que j'avais fait. La formation est complète, super, j'ai beaucoup appris." – Cyril.

"Bonne expérience où on a beaucoup découvert. Pour la conception, ça donne un nouvel œil sur les produits et solutions en fonction de la demande."- Denis.

"Satisfait de la formation et surpris de la quantité d'informations apprises en 3 jours. C'était un approfondissement des connaissances et outils de calcul et un moment d'échange avec les confrères. C'était une belle expérience. » - Gabriel.



Contact presse :

Agence Le Bonheur est dans la Com'
Ingrid Launay-Cotrebil / Aurélie Fitoussi
01 60 36 22 12 – launay@bcomrp.com

À propos de FEEBAT - Programme national de Formation aux Économies d'Énergie dans le Bâtiment

Au cœur d'un écosystème inédit, fédérant les acteurs du bâtiment et de l'architecture, de la formation et de l'enseignement (ministères, organisations professionnelles, institutionnels, etc.), FEEBAT, créé en 2007 dans le cadre du dispositif des Certificats d'Économies d'Énergie (CEE), conçoit des modules et parcours de formation dédiés à la rénovation énergétique, reposant sur des modalités pédagogiques innovantes et délivrés par des organismes de formation habilités. FEEBAT accompagne la montée en compétences des professionnels en activité (artisans et entreprises du bâtiment, architectes et maîtres d'œuvre), de ceux de demain (élèves, apprentis et étudiants en lycées, Organismes de Formation par l'Apprentissage – Centres de Formation des Apprentis OFA – CFA - et Écoles nationales supérieures d'architecture et de paysage – ENSAP), mais aussi de leurs enseignants et formateurs.